

Lesegeschichten

20

Sep

Die Festwoche zur Tausendjahrfeier nähert sich



Ein ganzes Dorf hat den 29. September fest im Blick und einige Lembecker werden die Tage bis zum Festwochenende sicherlich bereits zählen.

Und das zu Recht: Auf sie wartet ein vollgepacktes Programm, das sich absolut sehen lassen kann. Die bisherigen Veranstaltungen anlässlich der Tausendjahrfeier waren durch die Bank weg sehr gut besucht. Ob Silvesterparty am Schloss oder Lesungen und Konzerte, alle Besucher waren mehr als zufrieden.

[Weiterlesen ... Die Festwoche zur Tausendjahrfeier nähert sich](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

„2 Füße für 4 Pfoten“ – Köln-Marathon für den guten Zweck



Dass Thomas Hein, Geschäftsführer von Interevent und erster Vorsitzender der Dorstener Interessengemeinschaft Altstadt, immer wieder für den guten Zweck unterwegs ist, konnte man in unserer „Heute treffe ich...“-Lesegeschichte in der letzten Ausgabe bereits lesen.

<http://www.lokal-lust.de/index.php/news-leser-dorsten/heute-treffe-ich-thomas-hein-firmeninhaber-langstreckenläufer-und-engagierter-ehrenamtlich-taetiger-buerger-dorstens.html>

Aktuell bereitet sich Thomas Hein für den Köln-Marathon am 1. Oktober vor. Auch seine bereits siebte Teilnahme möchte er wieder dazu nutzen, über den Tierschutzverein Dorsten und die Herrlichkeit Lembeck e.V. das Dorstener Tierheim zu unterstützen.

[Weiterlesen ... „2 Füße für 4 Pfoten“ – Köln-Marathon für den guten Zweck](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Sep

„Verkehrsverein für Dorsten und Herrlichkeit e.V.“



Ein Traditionsverein blickt nach vorn

„Mit Freunden unterwegs“ lautet das Motto des Verkehrsvereins Dorsten. So begrüßt der erste Vorsitzende Harald Stucken die Besucher der gerade aktualisierten vereinseigenen Webseite mit den Zeilen: „Herzlich willkommen! Erleben Sie mit uns gemeinsam Natur & Geschichte im wunderschönen Übergang vom Ruhrgebiet zum Münsterland.“

[Weiterlesen ... „Verkehrsverein für Dorsten und Herrlichkeit e.V.“](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Sep

Ferienzeit - Schulfrei - Action



Ein Rückblick auf Dorstener Ferienspaß-Aktionen

Sommerferien, das bedeutet sonnen, schwimmen, chillen am Strand – doch dafür musste man in diesem Jahr schon seine Ferienzeit in südlichen Gefilden verbringen. Der Sommer nahm sich in Dorsten doch ziemlich oft eine Auszeit.

Dennoch genossen hunderte Dorstener Kinder und Jugendliche ihre schulfreie Zeit und nutzten das Angebot an einer der zahlreichen Aktionen heimischer Vereine und Institutionen teilzunehmen.

[Weiterlesen ... Ferienzeit - Schulfrei - Action](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Sep

[7. Rekener Spendenlauf](#)



Die Wiesen um die Verpflegungszelte verwandelten sich aufgrund des Regens gestern schnell in eine Matschlandschaft.

Dennoch ließen sich die Läufer ihre Laune nicht verderben und drehten Runde um Runde. Pünktlich um 16 Uhr starteten zahlreiche Läufer, liefen jedoch zu Ehren des Weltmeisters im Rückwärtslauf Markus Jürgens, ebenfalls rückwärts. Damit holten sich die Läufer den inoffiziellen Weltmeisterschaftstitel im „Massen-Rückwärts-Lauf“.

[Weiterlesen ... 7. Rekener Spendenlauf](#)

2017 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 124 von 137

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [121](#)
- [122](#)
- [123](#)
- 124
- [125](#)
- [126](#)

- [127](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)